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平成２６年 第５回 豊後大野市教育委員会 臨時会 会議録 

 

１ 開催日時 

平成２６年１１月１４日（金曜日)  午後４時７分開会 午後４時３８分閉会 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席／欠席委員なし 

１番 委 員   佐 藤  良 治 

２番 委 員   金 丸  真 法 （委員長） 

３番 委 員   田 島  美智子 （職務代理） 

４番 委 員   稙 田  博 美 

教 育 長   久保田  正 治 

事務局    ４名出席 

教 育 総 務 課 長  真 部  直 廣 

社 会 教 育 課 長  赤 嶺  且 治 

社 会 教 育課 参 事  阿 南  邦 文 

学校給食調理場長  原 山  伸 五  

(注)学校教育課長 朝倉 和秀 は 所用のため欠席 

そのほか職員    １名出席 

教育総務課総務係長  河 面  邦 弘 (担当者)  

説明のため出席した職員 ２名 

学校教育課学校教育係長兼人権同和教育係長  吉 藤  里 美 

社会教育課文化財係長  高 野  弘 之 (市歴史民俗資料館) 

 

４ 付議事項等 

○議事案件 

議案第３５号 豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正について 

議案第３６号 豊後大野市立幼稚園保育料及び入園料徴収条例の廃止について 

議案第３７号 市指定天然記念物の現状変更申請にかかる文化財保護審議会への諮問について 
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５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

 

それでは、お揃いのようですので、教育委員会の出席者の報告を致します。

本日の出席委員 ５名・欠席委員０名・教育委員会事務局４名の出席でありま

す。どうぞよろしくお願いいたしします。 

 

１ 開 会 

金丸委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２６年 第５回 豊後大

野市教育委員会臨時会を開会します。           (午後４時７分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

最初に、会議規則第８条第１項第２号の規定に基づき、１０月２７日開催の１０

月定例会の会議録の承認を求めます。会議録については、事前に送付さ

れ、委員各位もご覧のことと思います。つきましては、事務局からの説明を省

略し、承認手続を行いたいと考えます。それでは、会議録について質問を受

けたいと思います。何かありませんか。 

 

(「ありません」の声) 

 

ないようにありますので、１０月定例会の会議録について承認することに異議

ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

金丸委員長 

 

 

 

稙田委員 

次に、会議規則第１９条第２号の規定に基づき 今回の会議録署名委員の指

名を行います。４番 稙田 博美 委員 を指名します。よろしくお願いしま

す。 

 

はい(了承)。 

 

４ 会期の決定 

金丸委員長 

 

 

全委員 

次に、会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りと

いたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 
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金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定いたします。 

付議事項等につきましては  

議案第３５号 豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正について 

議案第３６号 豊後大野市立幼稚園保育料及び入園料徴収条例の廃止につ

いて 

議案第３７号 市指定天然記念物の現状変更申請にかかる文化財保護審議

会への諮問について 

の 議事案件 ３件 です。よろしくお願い致します。 

 

５ 付議事項等 

○議事案件 

議案第３５号 豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正について 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

まず、議案第３５号 豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正について、教

育長の提案、教育総務課長の説明をお願いします。 

 

(教育長の提案ののち、資料に基づき教育総務課長の説明） 

 

ただいま 教育総務課長から説明がありましたが、これについて、何か質問等

がありましたら お願いします。 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは、質問等もないようにありますので、委員各位の賛否を求め、決定し

たいと思います。原案どおり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、議案第３５号 豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正に

ついて は、原案のとおり決定を致します。 

 

議案第３６号 豊後大野市立幼稚園保育料及び入園料徴収条例の廃止について 

金丸委員長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

続きまして、議案第３６号 豊後大野市立幼稚園保育料及び入園料徴収条例

の廃止について、教育長の提案、学校教育課の説明をお願い致します。 

 

(教育長の提案ののち、資料に基づき学校教育課 吉藤係長の説明） 

 

ただいま 学校教育課から説明がありましたが、これについて、何か質問等が

ありましたら お願いします。 
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全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

(「ありません」の声) 

 

それでは、質問等もないようにありますので、委員各位の賛否を求め、決定し

たいと思います。原案どおり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

  

異議なしと認め、議案第３６号 豊後大野市立幼稚園保育料及び入園料徴収

条例の廃止について は、原案のとおり決定を致します。 

 

議案第３７号 市指定天然記念物の現状変更申請にかかる文化財保護審議会への諮問について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

佐藤委員 

 

 

高野係長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

髙野係長 

 

続きまして、議案第3７号 市指定天然記念物の現状変更申請にかかる文化

財保護審議会への諮問について、教育長の提案、社会教育課の説明をお願

いします。 

 

(教育長の提案ののち、資料に基づき社会教育課 歴史民俗資料館 高野係

長の説明） 

 

ただいま 社会教育課から説明がありましたが、これについて、何か質問等が

ありましたら お願いします。 

 

この木の所有者は、所見を見ると神社隣接の屋敷内となっていますが、個人

ですか。 

 

はい、個人所有の樹木でありまして、所有者が商工観光課長の大野真寛さん

の所有です。ご本人の承諾はいただいていますが、市の文化財指定されてい

ますので、勝手な行為はできないということで審議会の方にその取扱いを諮

問したいと思っています。 

 

他にありませんか。 

 

今、初めてお聞きして、この参考資料の「樹木切り落とし作業上の留意点」と

いうところを読ませていただいたんですか、ここで決定して切るという形になっ

た場合には、ここに書いてあるような適切な処理というか、切り口にはちゃんと

薬を塗るとか、そのようなことは必ず行うという条件の下で処理するということで

すか。 

 

はい。今日の場で、審議会にその取扱いを協議して下さいという決議をいた

だくと１０名の審議会委員さんを招いて詳細な協議をしていただいて、おそらく 
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稙田委員 

 

 

金丸委員長 

 

佐藤委員 

 

 

 

高野係長 

 

金丸委員長 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

いろいろな注文がつく可能性があります。その諮問に応じて検討した結果を

もう一度教育委員会に戻してくれますので、今度また審議会の回答をまた皆

さんにご覧いただきます。審議会の現状変更の許可、不許可はわかりません

が、審議会の答えをここに持ってきて協議していただいて、最後に大分県に

回答をするという手続になります。その際には、前回のような覚書を必ず交わ

しておかないとならないと思っています。枯れた、それからは知らないというよ

うなことになったら困りますので…。かなり注文をつけることになるのではない

かな、と推測しています。 

 

多分。個人の持ちものであれば、所有者にとっては大事なものであるでしょう

から行き届いた処置、きちんとした処置をしていただきたいと思います。 

 

他にありませんか。 

 

私もこういう案件はよくわかりませんが、今回は諮問ということですから、これ

をあげてよいかということですね、決定ではないですよね、ちょっと状況がよく

わからないもので…。 

 

はい、そうです。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

 

それでは、質問等もないようにありますので、委員各位の賛否を求め、決定し

たいと思います。原案どおり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、議案第３７号 市指定天然記念物の現状変更申請にかかる

文化財保護審議会への諮問については、原案のとおり決定し、文化財保護

審議会に諮問することとします。 

 

６ その他 

金丸委員長 

 

全委員 

 

金丸委員長 

その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

委員さん方からは、何もないようです。 
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久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全委員・全職員 

(ここで教育長よりミニ懇の件について報告を行う) 

※報告内容要旨 

１０月２７日の定例会のときに経過したが、それ以後市の顧問弁護士とも相談

し、本日付けでミニ懇の件で市内小中学校のうち１１校の１００名を口頭での

厳重注意処分とした。内訳は、個人情報保護条例違反が７２名、職務専念義

務違反が２校・２名の計７８名で、校長・教頭の指導監督不適正が２２名であ

る。この処分の経緯、対応等を含めて報告する。市民の皆様の信頼を損なわ

ないようにするためにきちんとした対応をすべく今回の処分をした。 

 

ただいま、教育長より説明がありました。この件につきましては、報告というこ

とです。他に何かありませんか。 

 

(声なし) 

 

７ 連絡調整 

○１１月定例会の日程調整 

金丸委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

全委員・全職員 

それでは、ないようにありますので、連絡調整に入ります。 

１１月定例会の日程について 教育総務課長、提案をお願いします。 

 

次回の定例会でございますが、先般お知らせいたしましたように11月26日 

水曜日 前回は午後３時からとお知らせしたんですが、都合で午後４時から

にしたいと思います。その部分だけ変更させて下さい。よろしくお願いしま

す。 

 

日にちは変わりませんが、時間が１時間遅くなって午後４時からということで

す。よろしいですか。 

 

(了承) 

 

それでは、他にもうないですね。 

 

(声なし) 

 

８ 閉会 

金丸委員長 

 

 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。平成２６年 第５回 豊後

大野市教育委員会臨時会を閉会します。ご協力ありがとうございました。                      

(午後４時38分閉会) 

 

 

 


